

Ski Wachsen wie Profis

Am 17. Mai besuchten Kinder von der 4. - 6. Klasse das Ski Wachs Atelier von Erik. Gestartet hatte das Atelier im Werkraum mit einem Quiz rund um das Ski wachsen. Danach wurde den Kindern das Kantenschleifen der Skier gezeigt. Zuerst mit der Diamantfeile und danach mit dem elektrischen Schleifstein. Nach dem Schleifen wurde der alte Wachs aus den Skiern gebürstet. Anschliessend zeigte Erik den Kindern das Wachsen der Skier. Der Wachs musste über den Mittag einhärten und die Kinder durften essen gehen. Nach einer kurzen Mittagspause ging es weiter. Erik zeigte den Kindern das Abziehen des Wachses. Anschliessend wurden die Kinder in zwei Gruppen eingeteilt, um selbst einen Ski zu präparieren. Die eine Gruppe fing mit dem Schleifen mit der Diamantfeile an und die andere Gruppe schliff ihr Ski mit dem elektrischen Schleifstein. Danach wurde der alte Wachs rausgebürstet. Nach dem Rausbürsten durften die Kinder ihr Ski wachsen. Nach dem Einwachsen kam der andere Ski dran. Der Vorgang wiederholte sich. Für die Gruppe, die zuerst den elektrischen Schleifstein hatte, hiess es nun von Hand zu schleifen. Die andere Gruppe hatte sich mit der elektrischen Schleifmaschine bekannt gemacht. Nachher hiess es warten. Bis der Wachs eingehärtet ist. Als der Ski wieder bereit war wurde der Wachs noch abgezogen. Nach dem Aufräumen durften die Wachs Profis nach Hause gehen



Erik zeigte das Schleifen mit dem elektrischen Schleifstein



Die Kinder beim Wachsen der Skier

«Mir gefiel das Schleifen mit dem elektrischen Schleifstein mit Abstand am besten!», Schüler aus der 5. Klasse.